
Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº547/2024

Requer informações ao Poder Executivo 
sobre a falta de pediatra na UBS Planalto 
II - Dra. Nair Nobuyasu Guimarães, neste 
município.  

Senhoras Vereadoras, 
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que este Vereador tem por princípio encaminhar todas 
as dúvidas e reclamações dos munícipes como forma de garantir a lisura e transparência 
do seu trabalho parlamentar;

CONSIDERANDO que este Vereador recebeu a seguinte mensagem por 
aplicativo: “Sou moradora do conjunto dos trabalhadores, e ontem fui marcar 
consulta pra pediatra pra minha neta e chegando lá me informaram q a médica pediu 
a conta, sendo q ja esperei 15 dias pra poder abrir a agenda pra aí então ir marcar a 
consulta! Perguntei se nesse caso poderia marcar em outro posto? Me informaram q 
não pode! E agora o q fazer nesse caso? Vou ter q esperar até quando pra passar 
ela no pediatra? Pq qdo levamos no hospital, os médicos de plantão já pedem pra 
procurar o médico do posto! Vc pode verificar pra min por favor se já estão 
providenciando outro pediatra? Ou vamos ter q esperar meses ou até anos como os 
exames q esperamos pra serem marcados?”; 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:

1. Qual foi o motivo específico pelo qual o pediatra da UBS Planalto II pediu 
demissão?

2. Há um plano em andamento para contratar um novo pediatra para a UBS Planalto 
II? Se sim, qual é o prazo previsto para isso?

3. Quais medidas emergenciais estão sendo tomadas para atender as crianças da 
comunidade enquanto um novo pediatra não é contratado?

4. Como a Secretaria de Saúde está comunicando essa situação aos pais e 
responsáveis das crianças que dependem dos serviços pediátricos da UBS?

5. Há possibilidade de realocar temporariamente um pediatra de outra UBS para 
cobrir a falta na UBS Planalto II?

6. Quantas crianças, em média, são atendidas mensalmente pelo serviço de 
pediatria na UBS Planalto II e como essas demandas estão sendo atendidas 
agora?

7. Quais são os critérios e o processo de seleção para a contratação de novos 
pediatras para a rede municipal de saúde?

8. A falta de pediatras está afetando outras UBSs da cidade ou é um problema 
exclusivo da UBS Planalto II?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 06 de agosto de 2024.

ELIEL MIRANDA
Vereador
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 CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA BARBARA D’OESTE

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste, 6 de agosto de 2024
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Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste. Para 
verificar as assinaturas, clique no link: 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=0XA03493AB1656TB, ou vá até o site 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: 0XA0-3493-AB16-56TB
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